

ANNEXE

MODIFICATION DE LA NOTE EXPLICATIVE DU N° 56.06  
EN VUE DE DEFINIR LA PORTEE DE L'EXPRESSION

"FILS DE CHENILLE"

(Voir Point VII.6 de l'ordre du jour)

---

ANNEX

AMENDMENT OF THE EXPLANATORY NOTE TO HEADING 56.06  
WITH A VIEW TO DEFINING THE SCOPE OF THE EXPRESSION

"CHENILLE YARN"

(See Item VII.6 on Agenda)

MODIFICATION DES NOTES EXPLICATIVES  
A EFFECTUER PAR VOIE DE CORRIGENDUM

Page 856. N° 56.06. Partie B.

Premier paragraphe.

Nouvelle rédaction :

“Les fils de chenille, que l'on appelle fréquemment *chenille* tout court, sont constitués généralement par deux ou plusieurs fils textiles tordus ensemble et retenant entre eux des brins de fils textiles qui peuvent leur être pratiquement perpendiculaires; parfois, les brins sont maintenus dans des boucles formées sur un métier de bonneterie. Les fils de chenille ont, dans tous les cas, l'apparence de fils hérissés de *poils* sur leur longueur. Ils sont généralement fabriqués directement sur des métiers spéciaux (métiers à retordre à anneaux et métiers Raschel par exemple) ou bien ils sont obtenus par découpage, dans le sens de la chaîne, de tissus à point de gaze fabriqués spécialement à cet effet; ... (inchangé) ...”

Troisième paragraphe.

Nouvelle rédaction :

“Les fils de chenille servent de matière première, notamment dans la confection des tissus de chenille du n° **58.01** ou dans la fabrication de nombreux articles (articles d'ameublement et de literie, tapis, passementerie, vêtements, etc.).”

---

AMENDMENTS TO THE EXPLANATORY NOTES  
TO BE MADE BY CORRIGENDUM

Page 856. Heading 56.06. Part (B).

First paragraph.

Delete and substitute :

“Chenille yarn consists generally of two or more strands of textile yarn twisted together and gripping short ends of textile yarn that may be practically perpendicular to them; the strands are sometimes maintained in loops formed on a hosiery loom. In all cases, it looks like yarn tufted with pile threads throughout its length. It is usually manufactured directly on special looms (ring twister and Raschel knitting machines, for example) or by cutting up special leno fabric;...(unchanged) ....”

Third paragraph.

Delete and substitute :

“Chenille yarn is used, *inter alia*, in the manufacture of chenille fabrics (**heading 58.01**) or of numerous articles such as furnishings, bedding, carpets, trimmings, apparel.”

---